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MUNICIPALITÉ DE SAINT-ADALBERT 
 

Une session ordinaire du conseil municipal est tenue lundi le 3 
février 2014 à l’heure et au lieu ordinaire des sessions du conseil, 
sous la présidence du maire René Laverdière et des conseillers 
suivants : France Thibodeau, Karine Godbout, Nelson Lacroix, 
Brigitte Chouinard, Patrice Thériault, Gaston Bourgault.  Dans 
l’assistance, 5 personnes étaient présentes. 
 

018-02-2014 1- ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par Gaston Bourgault, appuyé par Brigitte 
Chouinard et résolu à l’unanimité des conseillers présents 
d’adopter l’ordre du jour suivant en laissant le point varia 
ouvert : 
 
1- Ordre du jour 
2- Procès-verbal session régulière et spéciale 
3- Point informations 

3.1- Service incendie 
3.2- Loisirs 
3.3- Voirie 
3.4- Transport Adapté 
3.5- RIGD 
3.6- Comité touristique 
3.7- Salle 
3.8- Politique familiale 

4- Adoption du rapport annuel 2013 en sécurité incendie 
5- Demande de commandite pour la soirée des finissants 
6- Projet de rénovations de la Maison des jeunes 
7- Acceptation des journaux 
8- Achat et enlèvement d’un réservoir à l’huile 
9- Fondation Jeunesse Côte-Sud 
10- Adoption du code d’éthique et de déontologie  
11- Période de questions 
12- Acceptation des comptes 
13- Acceptation des dépenses incompressibles 
14- Varia 

14.1- Remerciements Orchestre des Hauts-Bois – Projet 
musique en l’Islet-Sud 
14.2- Peinture de l’entrée du bâtiment multiservices 

15- Levée 
 

019-02-2014  2- PROCÈS-VERBAL SESSION RÉGULIÈRE 
 

Il est proposé par Brigitte Chouinard, appuyé par Karine Godbout 
et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’accepter le 
procès-verbal de la session régulière de janvier 2014, tel que 
présenté et signé par le maire René Laverdière.  
 
3- POINT INFORMATIONS 

  
3.1- Service incendie 
 

 Le directeur incendie Richard Gauvin mentionne que l’Odyssée 
Appalachienne utilisera le répéteur de la municipalité et ce, 
comme à chaque année.  Pour ce qui est du camion incendie, le 
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devis est maintenant publié et l’ouverture des soumissions se 
fera en février. 

 
 3.2- Loisirs 

 
Rien à signaler. 
 
3.3- Voirie 
 
Rien à signaler. 
 
3.4- Transport Adapté 
 
Le conseiller représentant Patrice Thériault mentionne qu’ils 
n’ont toujours pas reçu les montants de subvention qui est 
d’environ 60 000 $. 
 
3.5- RIGD 
 

 Le conseiller représentant Gaston Bourgault mentionne la tenue 
d’une réunion le 22 janvier dernier.  Ils regardent présentement 
les possibilités d’offrir la récupération des fluorescents.  Pour ce 
qui est de la tubulure, le coût est de 80 $ / tonne et pour le 
bardeau d’asphalte de 100 $ / tonne.   

 
3.6- Comité touristique 
 
La conseillère représentante France Thibodeau mentionne que 
l’Office du tourisme organise un concours afin de faire tirer un 
forfait quad de 2 jours d’une valeur de 350 $.  Elle tient à 
souligner que le forfait comprend un dîner au restaurant Ô 
Sommet des Délices ce qui est, pour nous, une belle visibilité.   
 

 3.7- Salle 
 
 Le conseiller représentant Gaston Bourgault souligne que les 

stores sont posés.  Richard Gauvin signale que la rampe d’accès 
de l’escalier à l’entrée de la salle de l’Âge d’or est arrachée et 
qu’il serait bien de mettre des gradateurs sur les lumières de la 
salle. 

 
3.8- Politique familiale 
 
La conseillère représentante Brigitte Chouinard mentionne 
qu’une réunion a été tenue il y a 2 semaines et que la fête des 
nouveaux résidents et nouveaux bébés devrait se tenir à la fin 
mai-début juin. 
 

020-02-2014 4- ADOPTION DU RAPPORT ANNUEL 2013 EN SÉCURITÉ 
INCENDIE 

 
 Il est proposé par Gaston Bourgault, appuyé par France 

Thibodeau et résolu à l’unanimité des conseillers présents 
d’adopter le rapport annuel 2013 en sécurité incendie. 
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021-02-2014 5- DEMANDE DE COMMANDITE POUR LA SOIRÉE DES 

FINISSANTS 
 
 Il est proposé par Brigitte Chouinard, appuyé par Patrice 

Thériault et résolu à l’unanimité des conseillers présents de 
verser la somme de 100 $ et de nommer le maire René 
Laverdière à remettre le prix. 

 
 6- PROJET DE RÉNOVATIONS DE LA MAISON DES JEUNES 
 
 Les élus laissent porter cette demande. 
 
022-02-2014  7- ACCEPTATIONS DES JOURNAUX 
 
 Il est proposé par Gaston Bourgault, appuyé par Nelson Lacroix 

et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’accepter les 
journaux suivants : 

 

 Journal # 460 : transfert d’un chèque salaire au compte 
banque, procédure manuelle pour un chèque succession; 

 Journal # 461 : transfert FSS au bon compte; 

 Journal # 462 : Reclassement du compte divers à recevoir; 

 Journal # 463 : Correction du rapport TPS-TVQ de janvier 
à mars 2013 suite à un mauvais codage du taux; 

 Journal # 464 : Correction du rapport TPS-TVQ de avril à 
juin suite à un mauvais codage du taux; 

 Journal # 465 : Reclassement dépenses rue Dumas; 

 Journal # 466 : Reclassement dépenses programme TECQ 
pour travaux 6e rang et 8e rang ouest; 

 Journal # 467 : Reclassement de dépenses. 
 
023-02-2014  8- ACHAT ET ENLÈVEMENT D’UN RÉSERVOIR À L’HUILE 
 
 Il est proposé par Patrice Thériault, appuyé par Nelson Lacroix et 

résolu à l’unanimité des conseillers présents de nommer le 
directeur des travaux publics Normand Caron à procéder auprès 
des entreprises spécialisées à l’évaluation de l’enlèvement du 
réservoir sous-terrain de la salle municipale, à l’enlèvement de 
ce dernier,  de procéder à une demande de prix pour l’achat d’un 
nouveau réservoir hors-terre ainsi que de voir au transfert de 
l’huile de l’ancien réservoir au nouveau. 

 
 9- Fondation Jeunesse Côte-Sud 
 
 Les élus laissent porter cette demande. 
 
024-02-2014 10- ADOPTION DU CODE D’ÉTHIQUE 
 
 Il est proposé par Gaston Bourgault, appuyé par France 

Thibodeau et résolu à l’unanimité des conseillers présents 
d’adopter le code d’éthique de la municipalité et ce, sans aucun 
changement avec le précédent. 

 
 11- PÉRIODE DE QUESTIONS 
 
 Rien à signaler. 
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  025-02-2014  12- ACCEPTATION DES COMPTES 
 
 Il est proposé par Karine Godbout, appuyé par Patrice Thériault 

et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’autoriser le 
paiement des comptes au montant de 5 658,50 $ au 31 
décembre 2013 ainsi que 12 451,62 $ pour la période de janvier 
2014.  La vérification des factures à la pièce a été faite par le 
maire René Laverdière et  par la conseillère Karine Godbout.  
Cette dernière a apposé ses initiales. 

 
 026-02-2014 13- ACCEPTATION DES DÉPENSES INCOMPRESSIBLES 
 
 Il est proposé par Brigitte Chouinard, appuyé par Nelson Lacroix 

et résolu à l’unanimité des conseillers présents d’autoriser la 
secrétaire à payer les dépenses incompressibles du mois. 

 
 14- VARIA 
 
  14.1- Remerciements Orchestre des Hauts-Bois – Projet 

musique en l’Islet-Sud 
 
 La directrice générale Magguy Mathault mentionne les 

remerciements de la lettre de l’Orchestre des Hauts-Bois. 
 
 14.2-  Peinture de l’entrée du bâtiment multiservices 
 
 La conseillère Brigitte Chouinard s’il était possible de faire 

repeindre l’entrée du bâtiment multiservices afin de donner un 
meilleur coup d’œil lorsque les gens viennent utiliser le 
restaurant. 

 
 15- LEVÉE 
 
 Il est proposé par Nelson Lacroix de lever l’assemblée à 21h00. 
 
 Maire : ______________________________________ 
 
 
 Sec. : ________________________________________ 
  
 Je, soussignée, directrice générale et secrétaire-trésorière de la 

Municipalité de Saint-Adalbert, certifie qu’il y a des crédits 
disponibles prévus au budget permettant de procéder au 
paiement des dépenses décrites ci-devant. 

 
 ______________________________________________ 
 Magguy Mathault, directrice générale et sec. très. 


